



三条北ロータリークラブ週報

ENJOY ROTARY!
ロータリーを楽しもう!

国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日
1990. 6. 19
累計 No 175
当年 No 46

会長 / 平松利朗

幹事 / 稲田憲治

SAA / 笹原勝治

例会日 / 火曜日 PM12:30 ~ 1:30

例会場 / 三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局 / 三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事: 卓話「今年度をふりかえって」会長平松利朗君

出席: 本日の出席 50名中38名

先週の出席率 50名中48名 96.00%

先週のメークアップ: 6月13日 三条RCへ 大野新吉君 芦田義重君 石川勝行君 羽賀一夫君

14日 見附RCへ 米山忠俊君

16日 北RC共催音楽会へ 芦田義重君 江口 悟君 平松利朗君

本間茂男君 稲田憲治君 今井克義君 丸山誠一君

中條耕二君 梨本清一君 大野新吉君 斎藤 正君

佐藤啓策君

18日 三条南RCへ 中條耕二君 山口龍二君

22日 グアムRCへ 山口龍二君

ビジター: 三条RCより 高森昭光君 小林敬典君 渋谷健一君 村木 修君 渡辺勝利君

三条南RCより 山崎 昇君 長谷川晴生君

会長挨拶: 平松利朗

先週の土曜、日曜の二日間にわたって今年度北RCのメイン奉仕事業であります「公開レッスンコンサート」が行われ、無事終了致しました。これは市内中学校吹奏楽の一層のレベルアップをはかる手助けともなればと実施したわけですが、参加された皆さんから非常に好評をもって迎えられました。当日は市内6ヶ校の吹奏楽部員をはじめ、保護者や先生方等でホールが満員となり、補助椅子が必要なくらいの盛況でした。講師の大橋先生は思いのほか気さくな先生で、ポロシャツの軽装で演奏する生徒達をリラックスさせ、見事に掌握しながら練習を続けておられました。さすがこの道の指導の大ベテランで、見ていても心にくいばかりでありました。何か会社経営にも一脈通じるものがあるなァーと感心した次第です。練習が終ったあとの生徒達の満足そうな眼の輝きを見て、大成功であったと安堵し、三条市の音楽文化向上にいささかでもお役に立ったのではないかと

関係者一同喜び合った次第です。会員の皆さんから頂戴致しました貴重な浄財であるニコニコボックス資金を有効に使わせて頂いたものと信じます。今回の事業を成功に導いた会員諸兄に改めて厚く御礼申し上げます。

幹事報告： 稲田幹事

◇分水RC例会変更

日 時 7月3日(火)→7月7日(土)

会 場 岩室温泉 ホテル富士屋

◇巻RC例会場及び例会曜日変更

(新) 木曜日 渡辺鮮魚店

(旧) 水曜日 魚 政

ニコニコボックス：

渋谷健一君 今年度、時折マークをさせて頂き有難うございました。貴クラブの次年度のご発展を祈り、次年度も宜しくお祈りいたします。

佐藤啓策君 ボックスに協力して。

本間建雄美君 元気になられた今井君の奥様に乾杯。

樋口金占君 平松会長、一年間御苦労さまでした。都合で来週例会を休みますので。

笹原勝治君 公開レッスンの欠席申し訳ありません。盛況ぶりを新聞等で知りました。

稲田憲治君 すばらしい16、17日を心から感謝致します。BOXの山崎さんありがとうございました。担当の丸山さん言葉もない程の感謝です。

斉藤正君 吹奏楽部公開練習の成功を祝して。

米山忠俊君 ボックスに協力して。

吉川吉彦君 BOXに協力。

外山晴一君 私にとりまして今期最後のBOXです。会長、幹事ご苦労様でした。

中條耕二君 平松会長、稲田幹事、笹原SAA一年間本当にご苦労様でした。

早川滝雄君 16、17日軽井沢までゴルフツアーに行って参りました。さわやかな風と浅間山を見ながらのプレーは最高にエンジョイしました。石月君設営御苦労様でした。

馬場直次郎君 入会してちょうど半年たちました。後半も楽しみにしています。

坂内康男君 親睦委員も残り一回を記念して。

落合益夫君

山崎勲君

ロータリー財団：

樋口金占君 来週旅行致します。無事で帰れる事と念じて。

平松利朗君 芦田委員長、一年間ご苦労様でした。御礼を申し上げます。

笹原勝治君 伏見工業ラグビー部が逆点トライでインターハイ出場を決めました。

芦田義重君 平松会長、稲田幹事、一年間ご苦労様でした。また財団BOXも御協力有難うございました。次年度は佐藤君が担当致しますので私以上に御協力をお願い致します。佐藤君に幸あれ!!

米山奨学：

平松利朗君 早川委員長、1年間ご苦労様でした。御礼申し上げます。

米山忠俊君 早川委員長に協力して。

江口悟君

卓 話： 一年間を振り返って 平松利朗

「ロータリーを楽しもう」の合言葉で始まりました今年度もようやく終りに近づきました。昨今の今頃、桐生市で開かれました「地区協」における吉野ガバナーの名演説が今でも懐かしく想い出されます。翌7月にガバナー訪問をうけたわけですが、「大人」の風格を備えた吉野ガバナーにはいろいろと教えられるところが多くありました。ガバナーに限らずロータリーの世界というのは、受け止める側にさえその気があるなら、人の立ち居振る舞いにも勉強になることが多くあります。9月に新潟市でIGF、10月に桐生市で地区大会が開催されました。会員4人で夜の桐生も楽しませて頂きました。発足以来恒例となりました吉田Cとの合同例会ですが、ちょっとマンネリのような気がしてきましたが如何でしょうか。クリスマスパーティー、新年会、パーベキュー大会と今年度も親睦委員会が大活躍をしてくれました。特に3月の同伴パーティーは大人のムードでシャレた演出が好評で、近いうちにまたやってくれるようにということでした。親睦委員の皆さんには事前準備なども含め何時も大変なご苦労をかけました。改めて御礼を申し上げます。早朝例会は今年度は1回だけでしたが本成寺で行いました。朝の新鮮な空気で身の引締まる思いが致しました。ゴルフ同好会も数回のコンペを通じ、会の融和に貢献して頂きました。今年度北RC最後の大仕事は先日行われた吹奏楽の公開レッスンです。会員の皆さんの善意の結晶でありますニコニコボックスですから、有効利用のための意志統一に意を用いました。当日の反響から大成功であったことは「会長あいさつ」で申し上げた通りです。今年に入って間もなく稲田幹事が腰痛で倒れました。一時はどうなることかと心配したんですが幸い大したこともなく復帰してくれ安堵致しました。最後になりましたが会員の皆さん全員のご協力により平松年度も大過なく終りそうであります。会員諸兄に厚く厚く御礼を申し上げる次第です。

市内中学校公開レッスンコンサート

去る6月16日と17日の2日間に、当クラブがスポンサーとなって、市内中学校の吹奏楽のレベルアップの為、公開レッスンコンサートを開いた。これは、当クラブが社会奉仕としてニコニコボックスのお金を使って、三条市中学校教育研究協議会（会長・石塚三千雄第一中学校長）と共催して開きました。16日午後2時から三条中央公民館でモデルバンドに選ばれた第三中学校吹奏楽部々員

(8年連続県代表として関東大会に出場している)が、同部顧問深海勉教諭の指揮で、今年の全日本吹奏楽コンクールの課題曲を二曲演奏。続いて大橋幸夫日本吹奏楽学会副会長のレッスンとなった。大橋さんは先に演奏した課題曲を小節ごとに自分の納得いく音が出るまで何度も繰り返し演奏させ、身ぶり手ぶりも加えて熱の入った指導を行った。会場には、市内中学の吹奏楽部の部員が貸切バスで来場し、満席で、膝の上に楽譜を置き、大橋さんが指摘するポイントなどを熱心にメモしていた。3時間程のレッスンで見違えるほど立派な演奏に変わった。この日の夜8時に饑心亭おとので、懇親会が開かれ、中央の講師3名、市内中学校の吹奏楽の先生、飛田教育長、石塚第一中学校長、三条北クラブ会員が出席して開かれた。この席で指導を受けた生徒たちが感激してなかなか家に帰らず、生徒同志で話しあっている様子の報告があった。また、ロータリークラブ等が中央の先生を招待して、公開レッスンを開いた事は全国でも今までに聞いた事はなく、初めてだろうと先生方からも、喜びの声を多く聞いた。17日には、大橋さんの他、大橋さんが音楽学科長で勤務している尚美学園短大講師でユーフォニウム奏者の後藤文夫さんと、同じくフルート奏者で同じく同短大専任講師の岡崎明義さんの2人を加えて第一、第二、第四、本成寺、大崎の各中学校吹奏楽部をそれぞれの学校や公民館で個別指導していただき大好評であった。



6月26日例会： 会長・幹事慰労会

7月3日例会： クラブアッセンブリー 会長・幹事、四大奉仕委員長本年度方針発表